
MAIRIE DE DAMOUSIES 

COMPTE RENDU DE LA 14ème REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 25 Juin 2021 

 

Le 25 juin 2021 à 20 heures, le Conseil Municipal s’est réuni à la mairie sous la présidence d’Alain 

Wittemberg, Maire. 

 Présents : Alain Wittemberg, Claudine Denoyelle , Léandre Sculier , Badih Melek , Damien Demeure, 

Amanda Garcia, Reinold Masure , Delphine Petit , Charles Waymel .  

Excusés avec procuration : Marie Claude Crévits et Philippe Huftier 

Monsieur le Maire constate que le quorum est atteint et indique que le Conseil municipal peut 

délibérer. 

 Secrétaire de séance : Amanda Garcia 

 

Mr le maire tient à remercier les conseillers municipaux qui s’investissent dans leurs rôles et sont pour 

certains très actifs et réactifs surtout lors des épisodes difficiles que peut rencontrer la commune. 

 

Aménagement Place Léon Couture 

A ce jour, pour sécuriser et faire diminuer la vitesse, il a été décidé d’installer 2 stops sur le CD27. Les 

amendes de police doivent être votées par la nouvelle direction départementale, peut-être fin de l’été.  

Le conseil municipal réfléchit à l’aménagement de la place Léon Couture afin de lui redonner son rôle 

de centre du village. Mr Rouvre du CAUE, Mr Binoit du département et Mme Beauvais de 

l’aménagement du département seront les interlocuteurs de la Commission du CD27. Une réunion 

publique et un appel aux citoyens volontaires feront certainement suite. 

Il s’agira de délimiter les domaines publics et privés, un géomètre sera nécessaire ; bien définir le but 

de cet aménagement ; penser au stationnement des voitures. 

Collecte des déchets ménagers 

 A partir de 2023, Flamme Environnement collectera plus de déchets plastiques et de déchets 

organiques et de ce fait doit trouver de nouvelles adaptations pour les poubelles. La 3CA propose aux 

communes volontaires de commencer une phase test pour la collecte du verre en installant des 

containers qui remplaceront le bac verre des poubelles des particuliers.  

Le conseil municipal estime que la commune n’est pas prête pour l’instant à accueillir ce type de 

container. Vote contre 11/11 

Préparation de la réunion avec la CAMVS 

Mr le maire propose à la commission de préparer cette entrevue en réfléchissant à ce que la commune 

attend de la CAMVS par rapport à la 3 CA, de prendre connaissance des taux des taxes 

intercommunalité différents, des sommes à verser et à recevoir de l’intercommunalité par notre 

commune. 

 



 

Ducasse du 28 et 29 Aout 2021 

Au vu des nouvelles conditions sanitaires qui seront allégées à partir du 30 juin 2021, le conseil 

municipal est unanime pour la tenue de la Ducasse le dernier week end d’Août, sauf si de nouvelles 

restrictions sanitaires étaient annoncées.  

La Société de chasse propose aussi d’organiser un barbecue le samedi 10 juillet à la salle des fêtes, 

proposition acceptée.  

Questions diverses 

 Marché de Damousies aura bien lieu le mercredi 14 juillet, une association qui anime le 

marché de Felleries a été contactée pour venir ce jour là faire une animation festive. A ce jour 

nous n’avons pas encore de réponse de sa part. 

 Ecole d’Obrechies demande une participation pour financer du matériel scolaire et du mobilier 

complémentaire dans les classes. Aide à la quote-part du nombre d’élèves de Damousies. Vote 

11/11 

 Mr Jean Pierre Louguet propose de débroussailler autour du calvaire. Le conseil municipal le 

remercie d’avance ! Mr le maire demandera pour 2022 une subvention pour restaurer le 

calvaire et un nettoyage sera prévu avec les conseillers municipaux et tous les bénévoles de la 

commune qui le souhaitent. 

 Suite aux inondations 66 et 64 rue de Maubeuge, il faut agir vite en 2 endroits : devant les 

habitations la commune va faire construire un trottoir suffisamment élevé ainsi qu’un filet 

d’eau pour protéger les maisons. (Devis de 9500€ déjà réalisé en 2018 à réactualiser) et à la 

sortie du champ en face des habitations avec création d’un dos d’âne pour dévier l’eau vers le 

fossé si nécessaire. Dans un premier temps les agriculteurs riverains vont financer la fourniture 

d’un tuyau adapté au passage des eaux de pluie le long du fossé 

 City Park, Mr Roppe de la 3CA propose de rencontrer la commission pour faire le point sur les 

avancés du projet. 

 Location 1er étage de la mairie, l’escalier et la cage d’escalier doivent avant toute chose être 

remis aux normes, 2 devis ont été demandés, un fonds de concours auprès de la 3 CA. Les 

travaux pourraient être entrepris cet été.  

 Campagne de stérilisation des chats errants. Une subvention va être demandée auprès de 

l’Association de Brigitte Bardot afin de stériliser les chats errants de la commune. Pour rappel 

chaque propriétaire est dans l’obligation de faire identifier ses animaux de compagnie (chien, 

chat, furet). 

 PLUI / Oratoires répertoriés. A ce jour 4 oratoires sur terrains privés sont répertoriés dans la 

commune. Les propriétaires ont accepté que ceux-ci fassent partie de patrimoine communal. 

 

Si vous possédez un oratoire, une niche ou un linteau de porte qui vous semble intéressant 

de préserver et de répertorier au patrimoine communal, merci d’en informer la mairie d’ici 

le 7 juillet.  

   

Prochaine réunion du conseil municipal le vendredi 10 septembre 2021 à 20h. 

 

 

 



 

 

 

 

 

CELEBRATION DU 14 JUILLET 2021 

 

Afin de célébrer la journée nationale, toute la population est invitée à assister au dépôt d’une 

gerbe qui aura lieu au Monument aux morts le Mercredi 14 juillet 2021 à 18 h 30 suivi d’un 

vin d’honneur devant l’annexe de la mairie. 

 

 

 

 

 

NOUS TENTONS DE RENDRE NOTRE VILLAGE PROPRE ET ACCUEILLANT. NOTRE FAIBLE BUDGET 

NE NOUS PERMETTANT PAS DE DISPOSER D’UN EMPLOYE COMMUNAL, NOUS DEMANDONS 

DONC A CHAQUE HABITANT DU VILLAGE DE FAIRE EN SORTE QUE LE TERRAIN COMMUNAL 

SITUE A PROXIMITE DE CHEZ LUI SOIT ENTRETENU. MERCI POUR VOTRE SOUTIEN. 


